

# 富士見台

川崎市立富士見台小学校 学校だより 10月号

《学校教育目標》

個性輝く豊かな人間性を培い  
国際社会にたくましく生きる  
子の育成

「やさしく かしく たくましく」

## お かけ ちてん むか 折り返し地点を迎えて

こうちょう なかがわ まさひこ  
校長 中川 正彦

10月11日に前期終業式を迎え、今年度の学校生活は、半分終了となります。厳しい気象条件や今日的課題が続く中、保護者の皆様のご理解、ご協力のもと、教育活動を進めることができました。改めて感謝申し上げます。

後期になると、11月2日に行うスポーツフェスティバルに向けての準備が本格的に始まります。持ち物の用意や参観にあたり、様々なお願いをしていくこととなります。円滑な運営のための協力を、お願いします。

このスポーツフェスティバルですが、来年度以降は、実施方法を変えざるを得ません。それは、令和7年度から4年間の予定で、校舎再生整備工事が始まるためです。この期間は校庭も工事用地として使用するため、工事期間中に使用できる校庭の面積が狭くなります。それに合わせて開催できるスポーツフェスティバルの実施方法を検討していきます。

後期も子どもたちが安心して学校生活を送り、よりよい学びができるように、努めてまいります。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 秋休み前後の対応について

4月から半年が過ぎ、区切りの時期を迎えました。11日が前期最終日となり、12日～15日の秋休みを挟み、16日から後期が始まります。この間の学校の対応は、次の通りです。

**前期最終日**：10月11日（金）…（B時程・給食あり）通常通りの電話、来客対応となります。

**かわさき家庭と地域の日**：10月15日（火）…閉庁日となり、電話、来客対応ができません。

**後期初日**：10月16日（水）…（B時程・給食あり）通常通りの電話、来客対応となります。

※当日の持ち物や予定については、各学年の学年だよりをご参照ください。

## 学校徴収金について

学校徴収金の後期分の引落日は、10月28日（月）を予定しています。引落日額については、10月中旬ごろにミマモルメや学校ホームページでお知らせします。

なお、今年度は前期会計報告を実施せずに、年度末にまとめて報告いたしますので、ご了承ください。

## 「のびゆくすがた」について

前期最終日に「のびゆくすがた（通知表）」を赤ファイルに入れて子供たちを通じて渡しますので、ご確認ください。「表紙」と「学習生活のようす」は家庭で保管していただき、赤ファイルは担任まで返却してください。

前期の子供たちの頑張りのや、後期の目標などをご家庭で話題にしてください。

## スポーツフェスティバルについて

令和6年度富士見台小スポーツフェスティバルの概要を、次の通りお知らせいたします。詳細につきましては、後日、各クラスで配付する「スポーツフェスティバルのお知らせ」やプログラムを参照してください。ご多用の中とは存じますが、子供たちの日々の学習や取り組みの成果をぜひご覧ください。

【日にち】 11月2日（土）雨天順延 ・ 振替休業：11月5日（火）

	2日（土）	3日（日） 文化の日	4日（月） 文化の日振替	5日（火）	6日（水） 7日（木）	8日（金） 以降
<b>2日(土) 実施の場合</b>	スポーツフェ スティバル	休日	休日	振替休業日	通常授業	通常授業
<b>2日(土)雨天 延期の場合</b>	休日	スポーツフェ スティバル	休日	振替休業日	通常授業	通常授業
<b>2・3日雨天 延期の場合</b>	休日	休日	スポーツフェ スティバル	振替休業日	通常授業	通常授業
<b>2~4日雨天 延期の場合</b>	休日	休日	授業日 (給食なし)	振替休業日	通常授業	スポーツフェ スティバル (給食あり)

### 【スポーツフェスティバル当日の流れ】

- ・ 通常通りの登校です。（登校後、各教室にて健康観察等を実施します。）
- ・ 午前開催で3部制での実施となります。（2、5年の部 ・ 1、4年の部 ・ 3、6年の部）  
※開閉会式は、全校児童で実施します。  
※閉会式後、下校となります。昼食（給食、弁当）はありません。

## 科学作品展・社会科作品展について

宮前区内の各小学校から選ばれた教科の学習や夏休みの自由研究から生まれた作品を、展示しています。

### 【科学作品展】

日時：10月19日（土） 9:00～16:00

場所：宮崎台小学校

### 【社会科作品展】

日時：10月19日（土） 9:00～15:00

場所：土橋小学校

## 防災訓練・不審者対応訓練を終えて

9月9日に不審者対応訓練、19日に避難訓練を行いました。不審者対応訓練では、各クラスで一つ一つの行動を確認しながら、訓練に真剣に取り組んでいました。避難訓練では、1年生は初めての校庭への避難だったにもかかわらず、落ち着いて行動している姿が印象的でした。

職員はこの夏、宮前警察のご協力を頂き、不審者対応研修をおこないました。日々の防犯の意識やいざというときの対応等を見直す機会となり、今回の訓練にいかすことができました。また、最近の気候から、火事だけでなく地震や風水害についても防災意識を高めることの大切さを感じています。災害が起きても「やさしく・かしこく・たくましく」自分で考えて行動できるよう、今後も訓練を重ねてまいります。